
 

 

 

 

 

 

充実した夏を 

校長 鈴木 博道 

 

 先月から市の総合体育大会が始まり、週末は各会場で熱戦が繰り広げられています。たとえ劣

勢であっても生徒たちが最後まで懸命に戦う姿に胸が熱くなります。全力でプレーする選手と声

をからして精一杯応援するチームメイト、それを支える顧問の先生方やコーチの姿には毎週感動

をもらっています。結果的に敗退してしまっても、志は後輩たちに確実に引き継がれていくに違

いありません。これからも試合が続く３年生は悔いを残さぬよう力を出し切ってください。文化

部の皆さんも最後のコンクールなどに向けて心を一つに取り組んでください。鑑賞する人の心に

響く作品や演奏を披露できるよう応援しています。 

 

３年生部活動部長より 

（３年生が所属している部活動のみ 令和５年７月７日現在） 

 

サッカー部 部長 

サッカー部は７月１日に行われた試合に負けてしまいました。チームで力を合わせて最後の試合に

取り組めてよかったです。 

サッカー部は中学から始めた人でも努力すれば上手くなれるスポーツだと思います。今のサッカー

部は部員が 33人います。初心者の人も何人かいますが、あきらめないで頑張り続けてほしいと思っ

ています。 

ソフトテニス部 男子部長 

こんにちは、ソフトテニス部部長です。先週で３年生は引退になりました。１・２年生には自分た

ちが出場できなかった県大会を目指して頑張ってほしいです。そのためには、ケガには注意して早め

に病院に行くなど、自分の体を大事にしてほしいです。 

自分にはケガがあり、十分に部活ができなかったことを今、とても後悔しています。だから、後輩

には私のような思いをしてほしくないと思っています。テニス部は日々、分からないことや、苦手な

ことを教え合ったり、後輩が困っていたら声をかけたりするというような気持ちを大事にしてきまし

た。練習メニューも話し合って決めてきました。このやり方をこれからも大事にしていってください。 

 

ソフトテニス部 女子部長 

 女子ソフトテニス部部長です。７月２日に行われた横浜市総合体育大会女子団体戦の 2回戦で負け

てしまい、とても悔しい思いをしました。この経験を生かして 2年生には互いに刺激し合いながら高

め合って強くなってほしいです。 

南戸塚中だより７月号 
令和５年７月 11日 



 

バレーボール部 部長 

バレーボール部部長です。私たちバレーボール部は７月８日にベスト８を決める大会があります。場

所は私たちが努力を積み重ねてきた南戸塚中学校で行われます。どんな結果でも悔いのないように頑

張りますので、応援よろしくお願いします。 

 

バスケットボール部 男子部長 

バスケットボール部部長です。小田中との対戦に勝利し、３回戦に進みました。７月９日に戸塚中と

対戦します。絶対に勝ちたいと思っています。僕たちは県大会出場、全国制覇を目指しています。昨

年、先輩たちに混ざって自分たち３年生も出場しました。結果は負けてしまいました。僕はそれを今

も申し訳なく思っています。先輩たちのくやしさを胸にきざんで今年は頑張りたいです。１・２年生

の力も合わせて勝ち進んでいきたいです。そして、１・２年生は僕たちが頑張ってきたことを受け継

いで頑張ってほしいです。先生、コーチの方々の話をよく聞いて練習してほしいです。あの時もっと

練習していたらなと後悔することがないように１分１秒を大切にしてほしいです。 

 

バスケットボール部 女子部長 

 女子バスケ部は７月 2日に初戦で負けてしまいました。接戦で、１点差で負けてしまい、本当に悔

しかったです。試合が終わったあと、言葉が出ませんでした。このメンバーで戦うのは最後でした。

ですが、コートの中にいた５人も外にいたみんなも心をひとつに戦えたと思います。私たちが悔しく

て泣いていた時に、１・２年生も一緒に悲しんでくれたのはうれしかったです。学校の先生や保護者

の方々もたくさん応援に来てくださっていて、それなのに負けてしまったのは、申し訳なくてつらか

ったです。そして、古澤先生、斎藤先生、外部コーチのれいさんには本当にたくさんのことをサポー

トしていただきました。今までバスケができたのは先生方、コーチ、保護者の方々、そして部員のみ

んながいてくれたからです。１年生、２年生、３年生のみんなはそれぞれ一緒にいた時間は違うけど

仲が良く楽しくてこれ以上ない最高なチームでした。携わってくださった全員にありがとうございま

したと伝えたいです。メンバーは変わりますが、まだ大会があるので気持ちを切り替えて練習し、悔

いの残らない試合で終わりたいです。 

 

バドミントン部 男子部長 

バドミントン部部長です。バド部は人数が多く、羽を打てる時間やコートに入れる時間に限りがあ

ります。そのため、休憩時と練習時のメリハリをとても大事に３年間取り組んできました。男子バド

部は、６月 25日に行われた市団体戦の予選を突破し、７月 15日に行われるベスト８決めに駒を進

めることができました。ここで勝つと県大会に進むことができるので、しっかりと準備をして全力を

出し切りたいです。 

 

バドミントン部 女子部長 

バドミントン部女子部長です。６月 24日（土）に市総体の団体戦がありました。惜しくも敗退して

しまいましたが、チーム一丸となり、一生懸命試合をやり切ることができました。南戸塚バドミント

ン部の仲間思いなところを引き継いで全力で頑張ってほしいです。応援しています。 

 



柔道部 部長 

 みなさんこんにちは。柔道部部長です。 

 僕達は７月の１日と９日に市の大会があります。この大会で勝ち進むと県の大会に出場できます。

今まで練習してきたことを生かして、精一杯頑張りますので応援よろしくお願いします。 

 

剣道部 男子部長 

剣道部部長です。剣道では先日行われた区ブロック大会で団体個人共に市大会出場を勝ち取りまし

た。７月 21・24日に行われる市大会に向けて練習頑張っていきたいです。ブロック大会では、初心

者の２年生が頑張ってくれました。剣道は、小さい頃から続けている人もたくさんいます。その中で

活躍できたのはすごい成長だと思います。これからも頑張ってください。 

 

剣道部 女子部長 

剣道部女子部長です。先日行われたブロック大会では負けてしまい、３年生は悔しい思いをしまし

た。それでも今までブロック大会で勝つことを目標に１・２年生と稽古することができて嬉しかった

です。 

 １・２年生にはこれから先輩の思いを引き継いで、体調に気を付けて頑張っていってほしいです。

応援しています。 

 

吹奏楽部 部長 

こんにちは！吹奏楽部部長です。私達吹奏楽部は７月 28日にある市大会で県大会出場目指してが

んばっています。今回は２・３年生だけの演奏ですが、１年生のお手本になれるようがんばります。

私達の音色をホールいっぱい響かせられるよう、心と音を一つにして演奏したいです。そして、笑顔

を忘れずに楽しく演奏したいです！応援よろしくお願いします！ 

 

合唱部 部長 

合唱部部長です。合唱部は８月に行うNHK全国学校音楽コンクールに出場します。日々メリハリ

をつけながらコンクールに向けて何をしたらいいか先生と話し合いながら部活動に取り組んでいます。

合唱部では学年関係なく仲良く活動できていて、顧問の先生も気さくに話をしてくださいます。この

チームプレーを生かして、コンクールで予選通過できるよう全力で頑張ります。 

 

美術部 部長 

 美術部部長です。美術部では日々、美術の授業では描くことができないようなイラストを 

描くなど個人の活動も尊重しています。スプレーアートや折り絵、切り絵などもしている人がいます。

最近では、クロームブックを使用して、デジタルで絵を描く人が増えてきました。 

 活動の中で、美術部は先日、生徒会との共同制作で昨年の人権標語である「それでいい だって僕

らは オリジナル」の階段アートを作成しました。２階ホールから３階に上がる階段に貼ってあるの

で、ぜひ見てみてください。 

 また、現在進行形で３ｍ×５ｍの紙にイラストを描いています。完成次第、２階に上がる壁に貼る

予定なので、楽しみにしていてください。 

 ３年の部員の活動も残り少なくなってきましたが、最後まで頑張りたいと思います。１年生・２年



生はまだ活動が続くと思います。途中で絵が描きたくなくなったり、挫折してしまうこともあるとは

思いますが、最後まであきらめずに頑張ってください。応援しています。 

 

横浜子ども会議（ブロック会議）実施 

 

７月５日（水）の放課後、生徒会本部役員と１年生希望者２名

が、下郷小学校５名と南戸塚小学校児童８名とともに「つながる、

広げる、いじめの未然防止の輪」をテーマに、一人ひとりができ

ることについて話し合いを行いました。中学校ブロックとしての

取組を８月 31日（木）に区役所で開催される戸塚区子ども会議

で発信します。 

 

 

星に願いを 

 

 七夕に多目的ホールに飾られた短

冊です。願い事としては、勉強のこ

と、将来の夢、推しの有名人のこと、

恋愛のこと・・・などなど。皆さん

の夢が叶うといいですね。 

 

 

 

学校閉庁期間中の緊急連絡先 

 

本校は８月 10日（木）～16日（水）は閉庁日となります。緊急時の連絡先は横浜市教育委員会

になります。よろしくお願いいたします。 

横浜市教育委員会事務局 南部学校教育事務所指導主事室 

ＴＥＬ：０４５（８４３）６４０８ 

 

 

７月 21日（金）からは 38日間の夏休みに入ります。夏休みの生活で留意してほしいことの詳細に

ついては別紙にてお知らせいたします。まずは健康を第一に、有意義な夏休みをお過しください。 

８月 28日（月）に元気な姿で再会できる日を楽しみにしています。 

 


